



野菜も元気！対馬も元気

1月11日、峰地区公民館で第9回元気野菜コンテストが行われました。特別講演では、NPO法人大地といのちの会理事長の吉田俊道氏による「土の元気・野菜の元気・人の元気〜有機農業が人と社会を変える」と題して講演が行われました。



対馬の文化財を守ろう

1月26日、文化財防火デーにあわせて厳原町の万松院で、対馬市消防本部と対馬市消防団厳原第二分団が、消火訓練を行いました。売店から火災が発生したとの想定で行われた訓練では、素早く消火活動を行い防火の意識を高めました。



写真右：橘幸弘 曹友会会長

さっそく利用させていただきます

1月27日、陸上自衛隊対馬駐屯地「曹友会」様から車いす1台が寄贈されました。この車いすは、九州管区の各自衛隊の皆様が小さなブルトツプ等を集め、善意溢れる1台となったものです。市では、自衛隊の皆様のお思いを大切に、豆殿出張診療所で使わせていただきます。

祝 白寿 おめでとうございます

99歳を迎えられた方々に市から褒状とお祝い金が贈られました。これからも長生きしてください。



武田 須磨さん（上県町）
大正5年1月5日生まれ



梯 和子さん（厳原町）
大正5年1月15日生まれ



平間 露子さん（厳原町）
大正5年1月30日生まれ

おっ つしま
! な島です。対馬
つしま Tsushima
トピックス Topics



市民の生命と財産を守る

1月5日、豊玉町の対馬市公会堂で平成27年消防出初め式が行われました。式典では、永年勤続表彰や消防団退職者に対して感謝状が贈られました。その後、各地区に戻り分列行進・放水訓練が行われ消防意識の向上を図りました。



地域に元気を…

1月7日、上対馬町小鹿地区で7年ぶりにどんど焼きが行われました。地区の青年部が地域に賑わいと元気をと、昨年夏の盆踊りに引き続き取り組んだものです。今後も地域の元気づくりのために若者の力で頑張ってください。

Pickup!① 「110番」を適切に使って

1月8日、上対馬町比田勝で「110番の日」に因んで一日警察騎馬隊長の任命式と街頭広報キャンペーンが行われました。

一日警察騎馬隊長には宇津井万帆^{まほ}さんが、一日地域安全騎馬隊長には天瀬姫由^{ひより}さんが、一日交通安全騎馬隊長には永安光輝^{こうき}君が（いずれも比田勝小学校6年）任命されました。

3人はそれぞれ対州馬に乗って、事件事故発生時の緊急通報である「110番通報」の適切な利用を広報するため比田勝商店街で街頭キャンペーンを行いました。



最新鋭の製材機で加工！

Pickup!②

1月15日、美津島町洲藻で「もりのめぐみ協同組合」（石井弘康代表理事）製材工場の竣工式が行われました。

対馬の杉やヒノキ等の丸太を島内で加工して輸送コストを抑えるのが狙いで、作業の省力化・効率化を進め、島内雇用にも貢献しています。

式典終了後には、最新の製材機を使い木材を角材や板・柱等に加工し完成を祝いました。

